

Stadtbusse verkehren wieder regulär

22. Apr 2020

Seit 21. März 2020 fahren die Stadtbusse wie an schulfreien Tagen zwischen 8.20 Uhr und 16.20 Uhr stündlich. Diese Maßnahmen treten ab dem 27. April 2020 wieder außer Kraft. Die Stadtbuslinien der VGN Linien 640 und 641 aktivieren den regulär gültigen Fahrplan wieder, so dass die Busse wie gewohnt die Haltestellen zwischen 5.20 Uhr und 19.20 Uhr im Halbstundentakt bedienen.

Der Fahrkartenverkauf in den Bussen ist jedoch bis auf Weiteres außer Kraft gesetzt. Fahrkarten können weiterhin im Stadtbusbüro bei den Stadtwerken in der Nürnberger Straße 19-21 erworben werden.

Wie Bayerns Ministerpräsident Markus Söder (CSU) bekanntgab, gilt in Bayern nun ein Maskengebot zur Eindämmung des Coronavirus. Vor allem **in Geschäften und im öffentlichen Nahverkehr** ist es wichtig, dass die Kunden sich und andere durch das Benutzen einer Maske über Mund und Nase schützen.

Verkehrsleiter Christian Reichenthaler bittet um Verständnis und vertraut den Fahrgästen, dass bei der Nutzung der Stadtbusse alle Fahrgäste sich und andere Fahrgäste nicht gefährden, entsprechend Abstand halten und eine Schutzmaske tragen.